

GAW Oldenburg feiert Jahresfest in Wiefelstede

Am 4. und 5. Mai 2024 lud das GAW Oldenburg zum 180. Jahresfest nach Wiefelstede ein. Am Samstag wurde ein Begegnungsfest im dortigen Heimatmuseum gefeiert. Der Wiefelsteder Bürgermeister Jörg Pieper lud zum Empfang, Gäste aus Politik, Landkreis und Kirche waren dabei. Die freiwillige Feuerwehr sorgte für das leibliche Wohl, eine Querflöten-Gruppe stimmte alle Anwesenden ein und Gäste aus Brasilien berichteten aus ihrer Kirche.

Im Gottesdienst am Sonntag darauf predigte Bischof Thomas Adomeit in der Wiefelsteder Kirche, der ältesten Kirche des Ammerlandes aus dem 12. Jahrhundert.

Pfarrer Dietrich Schneider, Vorsitzender des GAW-Oldenburg, freute sich zusammen mit dem Vorstand über die vielen Gäste. Beim anschließenden Fest im Gemeindehaus stellte der brasilianische Pfarrer Luiz Timoteo Schwanz die Jahresprojekte des GAW-Oldenburg vor: Stipendienprogramme an den 54 Schulen und Ausbildungsstätten der lutherischen Kirche in Brasilien. Dazu wurde über das Aufforstungsprojekt in Argentinien informiert. Das aktuelle schwere Unwetter mit Überschwemmungen in Südamerika zeigt, wie wichtig sozio-ökologische Projekte für nachhaltige Lebensgrundlagen sind. 20 000 Euro an Spenden will das GAW-Gruppe Oldenburg in diese Projekte einbringen.

Hans H. Schmidt, Mitglied im Vorstand des GAW Oldenburg